



5 Pièces

157 m²

Réf. 11240

499 000 €

Villes-sur-Auzon

Maison à vendre (84570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au pied du ventoux dans le village de ville-sur-auzon, cette maison d'architecte avec jardin paysager est un VÉritable havre de paix. A deux pas du centre historique et des commodités, cette maison d'allure contemporaine de plus de 150 M², édifié en 2014 sur une parcelle arboré de 1342 m² bénéficie d'un emplacement privilégié au sein d'un environnement calme et préservé. La construction finement pensé et bien mise en œuvre offre des prestations qualitatives qui se répercutent positivement sur les performances thermiques et énergétiques. l'utilisation de matériaux nobles renforce ...

Situated at the foot of the Ventoux in the village of Ville-sur-Auzon, this architect-designed house with landscaped garden is a haven of peace. Just a stone's throw from the historic centre and all amenities, this contemporary-style house of more than 150 m², built in 2014 on a 1342 m² plot planted with trees, enjoys a privileged location in a calm, unspoilt environment. The finely thought-out, well-implemented construction offers quality features that have a positive impact on thermal and energy performance. The use of quality materials enhances the appearance and standing of this villa, which ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

